



7月から始めました!
旬の情報をお届けします



心ゆたかに たくましく かしこく 成長する 「たかせの子」

離任式 お世話になりました。いつかまた会える日まで!

この度の教職員定期人事異動で、私(佐藤)を含む6名の教職員が本校を離れることとなります。

離任式では、来年度本校の教頭に昇任される利先生の温かい言葉から始まり、異動される先生から感謝の気持ちが込められた挨拶、

それぞれの思い出やエピソードを振り返りながら、高瀬っ子たちへの感謝と新たな場での挑戦の気持ちを語りました。子どもたちからは心を込めたメッセージ、色紙や花束を贈り、高瀬小の思い出を共有しました。子どもたちからの「今までありがとうございました」という言葉と拍手はとても温かく、転出される先生方にとって、これからへの大きな励みとなったことでしょう。

最後に、みんなで「さようなら」を合唱し、心温まる場面となりました。

先生方の高瀬小学校での勤務年数はそれぞれ違いますが、子どもたちや保護者の皆様、そして地域の皆様からいただいた素晴らしい思い出と温かな気持ちは、誰もが貴重な心の宝物として大事にしています。これからも高瀬小学校での素晴らしい日々を心の糧として、頑張っていきたいと思えます。

佐藤	校長 (1年間勤務)	湯沢市教育委員会へ
佐々木	教頭 (2年間勤務)	東成瀬中学校へ
佐々木	先生 (3年間勤務)	東成瀬小学校へ
高橋	先生 (3年間勤務)	ご退職
城	先生 (8年間勤務)	山田小学校へ
三浦	先生 (5年間勤務)	羽後明成小学校へ



佐々木 教頭 先生

2年という大変短い期間で、まさか自分が転勤になるとは思ってもいませんでした。今、何とか心の整理をしているところです。これまでに、素直で元気な「たかせっ子」のパワーを貰いながら、保護者の皆様、地域の方々のご協力を頂き、私自身たくさんのことを学ぶことができたことに、深くお礼を申し上げます。本当に有り難うございました。そして2年間大変お世話になりました。佐々木



佐々木 先生

3年間大変お世話になりました。明るく元気のよい子どもたちと、くだらない冗談を言い合って過ごす毎日がとても楽しかったです。38kmの通勤距離でしたが、長いと感じたことは一度もありませんでした。幸せな時間を過ごさせていただき本当にありがとうございました。
佐々木



高橋

先生

北沢峠の頂上をほんの少し下った辺りから一瞬顔を見せる鳥海山に「おーっ！」と思わず声をあげたのが高瀬小学校に赴任する初日の出来事でした。それ以来今日まで何度車を止めて写真を撮ったことでしょうか。また帰り際にはこれも一瞬横手盆地の全体を見渡せる場所から条件が整えば雲海に沈む横手盆地の様子を写真に収めたりもしました。

雄大で豊穡で爽快な丘陵に生まれた子どもたちと過ごした3年という月日も心のアルバムに仕舞い込んで私の長い教員生活を終えます。ありがとうございました。

高橋



城

先生

高瀬小学校開校2年目から今までの8年間、長いようであっという間でした。その間に85人の卒業生を送ってきましたが、とうとう私も8年生で卒業です。本当に幸せで愛おしい時間でした。子どもたちはもちろん、保護者の方々や地域の方々の温かさのおかげだと思います。この地域は私の第二のふるさとです。本当にありがとうございました。

城



三浦

先生

5年間、たいへんお世話になりました。

高瀬小の子どもたちのまっすぐさと、あたたかい雰囲気から、たくさんのことを学ばせていただいた幸せな日々でした。

ご家族、地域のみなさまにも感謝しております。
本当にありがとうございました。

三浦



校長 佐藤

21年ぶりの高瀬での1年間、本当にあっという間でした。来年度も、高瀬っ子たちの輝く姿をそばで見たいかったです。ちょっと遠くからですが、みんなが活躍する様子を応援し続けます。素直で優しく、めんこい子どもたち、保護者の方々、地域の皆さんの温かさに、改めて「高瀬っ子っていいな」と思っております。短い間でしたが、本当にありがとうございました。

佐藤



本年度の学校報「たかせ」はこれが最終となります。保護者、地域の皆様には「地域の学校」として、この1年たくさんのご協力をいただき、感謝の気持ちで一杯です。

おかげさまで、子どもたちはすくすくと成長しております。これからも高瀬っ子たちを温かく見守り、色々な場面で声をかけていただければ幸いです。1年間、本当にありがとうございました。今後とも高瀬小学校をよろしくお願いいたします。

高瀬小 佐藤